

な合唱をしたいと思いまして。そして、吹奏楽による演奏。私たちの知っている曲から、コンクールで演奏した曲などとても楽しい演奏でした。私は、結果がすべてではなくそれまでの過程が大切なのだと思っていたます。クラス全体がまとまり、優勝という目標に向かって一生懸命努力する。その途中には、ぶつかり合いますが、それもまた経験だと思うのです。

部活でのこれまでの成績が見られるものでした。一人の個性があり、見ていてとても楽しい時間でした。他学年の授業の様子などを知ることができ、普段あまり交流のない他学年のことが身近に感じられたのではないか？ 今回の文化発表会はとてもスムーズに進めることができました。これは皆さんが、私たち生徒会執行部に協力してくれたからです。文化発表会は私たち生徒会執行部が中心になって進めきました。でも、スムーズに進めるためには私たちの力ではできません。皆さんの協力が必要なのです。これからもご協力よろしくお願いします。

じまつたのは 昭和二十二年に「国民たすけあい運動」としてはじまり、それ以来赤い羽共同募金として広く定着し、今年で六十六回を迎える全国的な助け合いであります。赤い羽共同募金に寄せていただいた募金は、基本的には、それぞれの都道府県内の福祉活動に役立てられています。それぞれの都道府県外や、国外に使うこと

七割が、市区町村の身近な地域の福祉活動に助成されています。赤い羽共同募金の約

## 赤羽の共同募金

した。皆さんのが協力で文化発表会を成功させることができました。ありがとうございました。

文化発表会といえば、クラスが一致団結して練習に取り組んできた合唱コンクールです。それぞれが今までの成果を出し切り、本番ではとてもいい合唱ができただのではないか。各学年らしい合唱だと思いました。特に三年生は最後の合唱コンクールだったのでもどのクラスも優勝を目指し、必死に練習してきたことが分かりました。私も来年を感じさせられるような合唱をしたいと思いまして。そして、吹奏楽による演奏。私たちの知っている曲から、コンクールで演奏

部活でのこれまでの成績が見られるものでした。一人の個性があり、見ていてとても楽しい時間でした。他学年の授業の様子などを知ることができ、普段あまり交流のない他学年のことが身近に感じられたのではないか?

すもが由暮の

化発表会を成功させたのが、皆さんの協力でできました。ありがとうございました。ありがとうございました。

にも皆さんが楽しみにして  
いたのが有志ステージ。始  
まる前から、盛り上がって  
いるのが分かりました。会  
場全体で一つになつて演奏  
を聴いたり、温かい拍手に  
包まれていました。とても  
盛り上がつた、素晴らしい  
有志ステージだつたと思いま  
す。私は改めて、音楽の  
力ってすごいんだなと感じ  
ました。そして作品展示。  
多くの作品があり、授業や

# 文化発表会が 終わりました

Gerbera

通信

ガーベラの花言葉  
常に前進・希望  
(立花中学校、全員で  
いきましょう)

第11号 平成24年

トライやるワニーアク

す。自分自身に誇りが持てる人は、いじめという行為は悪い、いじめを減らしたい、と正義感がある人が多いです。ですから、いけないことを「駄目だ」と注意できたりします。

十一月五日から十一月  
までの五日間、一年生は

上であげた四点はもちろん  
重要なことです、私は何

赤い羽の共同募金の募金は、例えば、盲導犬を育てる費用や車いすを購入するための費用などに使われています。盲導犬を育てる費用は、車いすを購入するための費用などに使われています。

**是れハアシ**

いじめをなくすために、周囲を見て、いじめにあつている人がいたら、悩みや不安がなくなったり、いじめる側の加害者になることを防げると思います。

いじめは本当に多くの地域で増え続けています。ですが、いじめを減らす人が増えることで、増え続けているいじめを減らしていくかも知りません。

す。自分自身に誇りを持てる人は、いじめという行為は悪い、いじめを減らしたい、と正義感がある人が多いらしいです。ですから、いけないことを「駄目だ。」と注意できたりします。

しかし、よく考えると、導犬を育てる費用や車いすの購入費を一人で負担するのは大変ですが、二万五千人がたった百円寄付してくださると、導犬を育てる費用になり、千人が百円寄付してくださると車いすを購入することができます。

なので、一人でも多くの人が少しでいいので募金に協力してください。あなたの募金が困っている人を助けることができます。

私たち生徒会執行部は今月の三十一日から来月の二日まで校門前で赤い羽の共同募金を集めます。いかにもかまわないので、より多くの募金をよろしくおねがいします。

は 風紀面 これが社会に出たとき、第一印象となる重要な視されます。これは普段から心がけないとむなかつ定着しません。大切場面でボロが出ないよう今から気をつけましょう。挨拶や態度、言葉遣いも大切なことです。事業所の方、お客様や目上の方には敬語をいい、失礼のない態度で接するようにしましょう。また積極的に学ぶ姿勢も大切なので、わからないことなどは業所の方に尋ねるようになります。その際、メモなどのこととしてして、一度聞いなれば聞れないようにしていいと思います。私が以前にトライするで一ヶ月前がけたことは「笑顔」です

いじめは本当に多くの地域で増え続けています。ですが、いじめを減らそうとする人が増えることで、増え続けているいじめを減らしていくれるかも知れません。

ですから多くの友達、クラスの仲間が悲しまないよう、いじめを減らしていきましょう。そして、これからも立花中学校全体が一つになり、立花中学校をいじめゼロのよい学校にしていきましょう。

す。自分自身に誇りを持てる人は、いじめという行為は悪い、いじめを減らしたい、と正義感がある人が多いらしいです。ですから、いけないことを「駄目だ。」と注意できたりします。

編集後記

みなさん、文化発表会、  
協力ありがとうございました。  
た。みんなの協力のおかげでとてもいい文化発表会になつたと思います。  
これからも私たち生徒会執行部にご協力よろしくお願ひします。  
(池田・岩崎・池本・根本)